

CRÓNICA DE LA SESIÓN

PERÍODO: Ordinario N° 128
SESIÓN: N° 10
FECHA: 1° de julio de 2.010
PRESIDIÓ: Diputado Eduardo A. Di Pollina

Homenajes:

Del Sr. Diputado Peirone, a Juan Domingo Perón, con motivo del 36° aniversario de su fallecimiento.

Manifestaciones:

No hubo manifestaciones.

Expedientes considerados Sobre Tablas:

Del Sr. Diputado Gastaldi, proyecto de resolución, por el cual se modifica la Resolución N° 292 de este Cuerpo – Otorga una distinción especial de reconocimiento a la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño de la Universidad Nacional de Rosario.

Expte. N° 24.131 - CCS

Aprobado

De los Sres. Diputados Brignoni y Riestra, proyecto de declaración, por el cual esta Cámara respalda la institucionalización por medio de la sanción de una Ley del Congreso Nacional, de la "Asignación Universal por Hijo".

Expte. N° 23.927 – DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Brignoni, Javkin, Real, Urruty, Vucasovich, Mascheroni, Rubeo, Boscarol y Lagna, proyecto de resolución, por el cual se dispone la prórroga, por 60 días, de la composición y autoridades de las Comisiones Internas del Cuerpo.

Expte. N° 24.132 - DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Monti, Bonomelli, Vucasovich, Javkin, Urruty, Peirone, Brignoni, Rubeo, Tessa, Gastaldi, Lagna y Saldaña, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Aguas, Servicios Públicos y Medio Ambiente y la Empresa Provincial de la Energía, disponga suspender en forma preventiva la obra de tendido aéreo de líneas de alta tensión a instalar por calle Schweitzer, entre el Arroyo Ludueña y el Aeropuerto Internacional "Malvinas Argentinas", en la ciudad de Rosario.

Expte. N° 24.118 - DB

Aprobado

Del Sr. Diputado Rubeo, proyecto de comunicación, por el cual la Cámara solicita al Poder Ejecutivo, a través del Sr. Ministro de Aguas, Servicios Públicos y Medio

Ambiente, Antonio Ciancio, informe sobre distintos aspectos referidos a la situación que atraviesa la concesión de la Autopista Santa Fe – Rosario.

Expte. N° 24.108 – FV. PJ

Aprobado

Del Sr. Diputado Dadomo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe con respecto a las muertes de menores, víctimas de leucemia, ocurridas dentro de los últimos 6 meses en la ciudad de Fray Luis Beltrán, departamento San Lorenzo.

Expte. N° 24.104 – FP. UCR

Aprobado

Proyectos de Declaración, de Tratamiento Conjunto: Del Sr. Diputado Di Pollina, la participación del Estudio Coral Meridies de la ciudad de Santa Fe en "Polyfollia" a realizarse en la región de Normandía, Francia; del Sr. Diputado Di Pollina, el largometraje documental "Sexo, Dignidad y Muerte" – Sandra Cabrera, El Crimen Impune; de la Sra. Diputada Fregoni, el "XXVI Congreso Nacional de Clubes de Abuelos 2.010"; de la Sra. Diputada Fregoni, el Festival y Muestra Itinerante de Cine Internacional "Lesgaicinevox 2.010"; del Sr. Diputado Riestra, la celebración de los 50 Años de la Escuela N° 8.097 "Santa María Goretti"; del Sr. Diputado Riestra, la celebración de los 100 Años de la Escuela N° 6.038 "Gendarme Argentino" de la Comuna de Alvear; del Sr. Diputado Lamberto, el II Congreso Rosarino de Estudiantes de Arquitectura a realizarse en la ciudad de Rosario; del Sr. Diputado Blanco, los festejos del Centenario de la Escuela Provincial N° 6.089 de la localidad de Christophersen; de la Sra. Diputada Bertero, el "Primer Congreso Latinoamericano de Mujeres Hacedoras de Grandes Metas del Mundo"; de los Sres. Diputados Saldaña, Schpeir, Javkin y Antille, el "VIII Encuentro de Colegios de Abogados sobre temas de Derecho Agrario"; del Sr. Diputado Lacava, el "Primer Foro Provincial de Educación Técnica Profesional"; del Sr. Diputado Cejas, la celebración del Centenario de la localidad de Villa Ana y de los Sres. Diputados Gutiérrez, Real, Boscarol, Riestra, Brignoni y otro, la Caravana por la Memoria, la Verdad y la Justicia.

Expte. N° 24.133 DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Riestra, Liberati y Cejas, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, disponga intervenir en la situación planteada en la empresa Paraná Metal, a los efectos que la citada autopartista revierta su decisión de paralizar temporalmente su actividad por 3 meses.

Expte. N° 24.073 – DB

Aprobado

Preferencias:

De los Sres. Diputados Reutemann, De Césarís y Simil, proyecto de ley, por el cual se modifican diversos Artículos de la Ley Provincial N° 11.273 – Productos Fitosanitarios.

Expte. N° 21.971 – SFF

Aprobado – Media Sanción

De los Sres. Diputados Lamberto y Bertero, proyecto de ley, por el cual se establece un procedimiento especial de emergencia para que el Juez competente en las subastas judiciales que fueran suspendidas por sucesivas leyes, practique la liquidación del total adeudado y establezca una forma de pago, a fin de cancelar la

deuda sin la pérdida de la vivienda única, familiar y permanente del deudor o demandado.

Expte. N° 23.305 – SEN – Tratamiento Conjunto con Exptes: N° 23.755 FP. UCR, 23.794 – FP. UCR y 23.846 - FP

Aprobado con Modificaciones – Media Sanción – Vuelve a la Cámara de Senadores

De los Sres. Diputados Marín y Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo disponga informar sobre aspectos relacionados a la realización de la obra del Nuevo Hospital de Reconquista, departamento General Obligado.

Expte. N° 23.803 – DB

Aprobado

De la Sra. Diputada Vucasovich, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, informe sobre aspectos relacionados con la inversión que demandó la construcción de la nueva sala de diálisis del Hospital Centenario de la ciudad de Rosario.

Expte. N° 23.868 – FB

Aprobado

De los Sres. Diputados Menna, Boscarol, Mascheroni y Perna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, gestione ante el Poder Ejecutivo Nacional se implementen las medidas administrativas y técnicas pertinentes para revertir el desabastecimiento de la provisión de gas envasado y el sobreprecio en las garrafas de 10 y 15 kilogramos.

Expte. N° 24.082 – FP. UCR – Adjunto, Expte. N° 24.074 FP. ARI

Aprobado

De los Sres. Diputados Vucasovich, Urruty y Rubeo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe sobre aspectos relacionados con la situación de los internos alojados en las dependencias del Servicio Penitenciario Provincial.

Expte. N° 24.085 – DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Lacava, Gastaldi y Frana, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga en un plazo de 30 días, definir y comunicar al organismo nacional que corresponda, el proyecto de construcción de las obras complementarias – puentes – y accesos al Puerto de Santa Fe en su nueva localización, a fin de posibilitar la ejecución de la partida asignada a esos fines por el Poder Ejecutivo Nacional.

Expte. N° 24.090 – CCS

Aprobado

Orden del Día:

Asunto N° 1

Del Poder Ejecutivo, proyecto de ley, por el cual se aprueba el Decreto N° 0556 de fecha 20 de abril de 2.010 – Autoriza a Fiscalía de Estado a celebrar acuerdos transaccionales que permitan extinguir los juicios y reclamos realizados por Agentes de la Policía Provincial y del Servicio Penitenciario por aplicación de la Ley N° 9561.

Expte. N° 23.753 – PE. Mensaje N° 3.743

Aprobado con Modificaciones – Media Sanción

Asunto N° 2

Del Poder Ejecutivo, proyecto de ley, por el cual se aprueba el Decreto N° 0618 de fecha 30 de abril de 2.010 – Ratifica parcialmente los acuerdos celebrados por Fiscalía de Estado en el marco del Decreto N° 2.364/2009 – Reclamos promovidos por los ex – empleados del Banco de Santa Fe SAPEM.

Expte. N° 23.816 – PE. Mensaje N° 3.744

Aprobado – Media Sanción

Asunto N° 3

Del Poder ejecutivo, proyecto de ley, Venido en Revisión, por el cual se aprueba el Convenio Marco de Cooperación suscripto el día 30 de junio de 2.006 entre el Consejo Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia, y la Provincia – Programa “Rol Protagónico de la Familia”.

Expte. N° 23.931 – PER. Mensaje N° 3.654

Aprobado – Sanción Definitiva

Asunto N° 4

De los Sres. Diputados Dadomo, Menna, Mascheroni y Peirone, proyecto de ley, por el cual se declara a la ciudad de Capitán Bermúdez, departamento San Lorenzo, “Capital Provincial de la Porcelana”.

Expte. N° 23.762 – DB

Aprobado – Media Sanción

Asunto N° 5

Del Sr. Senador Pirola, proyecto de ley, por el cual se crea en el ámbito de los Hospitales Públicos de la Provincia, los Bancos de Leche Materna Humana Pasteurizada.

Expte. N° 22.601 – SEN

Aprobado – Media Sanción – Vuelve a la Cámara de Senadores

Asunto N° 6

De la Sra. Diputada Peralta, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, informe sobre aspectos relacionados con el Programa Provincial de Control de VIH/SIDA y Enfermedades de Transmisión Sexual, destinado a la detección temprana y atención de las personas que sufren dichas enfermedades.

Expte. N° 23.645 – FP. GEN

Aprobado

Asunto N° 7

De la Sra. Diputada Peralta, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, atento al incremento en la cantidad de casos de enfermos de tos convulsa, disponga informar si se ha implementado un plan de vacunación con vacuna triple acelular y a qué franja está dirigido.

Expte. N° 23.697 – FP. GEN

Aprobado

Asunto N° 8

De los Sres. Diputados Urruty, Saldaña y Rubeo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, disponga implementar las acciones pertinentes para regular las actividades y reutilización de anteojos 3D en los cines, cybers y comercios habilitados para la proyección de películas.

Expte. N° 23.851 – DB

Aprobado